
令和6年10月25日（金）9時56分 ～ 10時42分
全員協議会室
七田　満男　議長
中村　聡、土屋克之、西尾雄次、磯貝幸博、川口正己、恩道正博、北川
悦子、夷藤　満、清水文雄、中川　達、南　守雄
（なし）
（なし）
（報道機関）
川口 町長、上出 副町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 総務部担当部
長、助田 町民福祉部長、中川 町民福祉担当部長、上前 都市整備部長、宮本
都市整備部担当部長、重島 消防長、上出 教育部長、山田 総務課長、北 財政
課長
堀川 議会事務局長、川端 事務局次長兼参事、中村 書記

（１）各常任委員会委員長報告
・ 10月24日に開催された総務産業建設常任委員会並びに23日に開催された

文教福祉常任委員会について、各委員長より報告。

【議員】
「元気内灘とれたて市」の商品について。内灘町で収穫された野菜の割
合が少ない。地産地消につながる工夫を。

【説明員】
業者と話をして、公開できる情報については提供する。

【議員】
室公民館が被災して使用できないが、コミュニティ存続のためには区民
が集まれる施設が必要。

【説明員】
湖西の施設を借りて使用する予定だが、室地内で施設を用意できないか
検討したい。

Ｒ6.10.25  全員協議会（要旨）

全員協議会 会議録（要旨）

開 催 日 時
開 催 場 所
出 席 委 員

欠 席 委 員
オ ブ ザ ー バ ー
傍 聴 者
説 明 員

事 務 局 ・ 書 記

議 件

1



Ｒ6.10.25  全員協議会（要旨）

（２）その他
【説明員】からの報告
・ 公費解体に係る業者の連絡ミスにより、解体開始予定日より早く作業に

取り掛かり必要な家財の一部を破損させた事案が２件発生した。破損し
た家財については、業者が修理・買替等の対応をとる。

・ 職員の服装について、11月1日より軽装（ノーネクタイ・ノー上着）での
勤務を通年で実施する。

【議員】
鶴ケ丘5丁目の県営住宅の建て替えのスケジュールはどうなっているか。
みなし仮設へ入居している被災者が関心を持っている。

【説明員】
旧18号棟の解体は令和7年1月完成予定。新3号棟は本年11月に入札・令
和8年2月完成予定、旧17号棟の解体は本年11月に入札・令和7年度中完
成予定。それ以降は未定とのこと。

（以上）
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